

Cette semaine, nous avons fêté l'anniversaire de Garance qui a eu 4 ans.

# JOYEUX ANNIVERSAIRE



Nous avons pris un bon goûter d'anniversaire. Un très bon moment passé ensemble.



Mi Septembre, nous avons fêté un autre anniversaire avec beaucoup plus de bougies !!!



Nous sommes en train de réaliser un panneau collectif sur les Jeux Olympiques. Les enfants peignent les anneaux, ensuite ils colleront différents objets de la couleur souhaitée dessus.



Vous verrez bientôt la fresque affichée sur un des murs de la classe.

Sur le même thème, chaque enfant a décoré son sac pour transporter son cahier de vie.



Les petites sections ont commencé les apprentissages sur la perception de la verticalité. Après avoir déposer des gouttes d'encre et d'eau, ils ont pu observer ce qu'il se passait et ont mis des mots sur ce qu'ils ont vu.

« on voit un trait qui coule, il coule debout », « il coule bien jusqu'en bas », « le trait ne va pas de travers ».



*Nous irons aux bois*



*1, 2, 3, nous irons aux bois,*



*4, 5, 6, cueillir des cerises,*

*7, 8, 9 dans un panier neuf,*

*10, 11, 12 elles seront toutes rouges!*



Voici une nouvelle  
chanson apprise par les  
enfants.